

08.04.2025 – 08:00 Uhr

Kathrin Wehrli devient la nouvelle responsable Clientèle institutionnelle et entreprises

Kathrin Wehrli devient la nouvelle responsable Clientèle institutionnelle et entreprises

Le 1er septembre 2025, Kathrin Wehrli succédera à Marc Praxmarer et rejoindra le comité de direction de Valiant.

Le conseil d'administration de Valiant a délibéré : Kathrin Wehrli devient la responsable Clientèle institutionnelle et entreprises et intègre le comité de direction. Après avoir obtenu un master en sciences économiques et en économie d'entreprise à l'Université de Lausanne, Kathrin Wehrli a débuté sa carrière professionnelle dans le conseil aux entreprises. Elle a dirigé divers projets pour des prestataires de services financiers en Suisse et à l'étranger. À partir de 2010, cette banquière chevronnée a occupé différentes fonctions de direction au sein de plusieurs grandes banques et elle a été membre du comité de direction de l'une d'elles. Elle possède une vaste expérience dans les opérations avec la clientèle privée et entreprises ainsi que dans la gestion de fortune. Elle s'est notamment consacrée au développement stratégique du segment de la clientèle entreprise, la numérisation des produits bancaires et le conseil en placement. Kathrin Wehrli occupe actuellement une fonction de direction pour l'intégration de la division Global Wealth Management chez UBS. Âgée de 44 ans, elle vit à Zurich avec ses trois enfants et est passionnée de sport.

« Grâce à son orientation clientèle marquée et à sa longue expérience, Kathrin Wehrli présente un profil idéal pour Valiant. Avec son expertise, elle apportera une contribution importante à la réalisation de nos objectifs dans le cadre de notre stratégie 2025–2029 », explique Ewald Burgener, CEO de Valiant.

Marc Praxmarer reprend la direction de B2B

Marc Praxmarer quitte son poste de responsable de secteur et membre du comité de direction, qu'il a occupé avec brio pendant près de dix ans. Sous sa direction, le secteur Clientèle institutionnelle et entreprises n'a cessé de se développer, tout en s'orientant vers l'avenir. Marc Praxmarer continuera de travailler pour Valiant, mais assumera une nouvelle fonction. À partir du 1er septembre 2025, il mettra à profit sa longue expérience de la distribution en qualité de responsable B2B, au service de la mise en œuvre de la stratégie « Valiant 2029 ». D'ici là, Marc Praxmarer reste membre du comité de direction et assume toujours pleinement la direction du secteur Clientèle institutionnelle et entreprises.

Contact pour les journalistes :

Nathalie Hertig, responsable Communication d'entreprise, 031 320 96 18, medien@valiant.ch

À propos de Valiant

Valiant est un prestataire financier suisse indépendant qui exerce ses activités exclusivement en Suisse. Elle propose à la clientèle privée et aux PME une offre complète et simple dans tous les domaines financiers. Valiant est implantée localement dans quinze cantons : Argovie, Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Berne, Fribourg, Jura, Lucerne, Neuchâtel, Schaffhouse, Soleure, Saint-Gall, Thurgovie, Vaud, Zoug et Zurich. En outre, elle est présente dans toute la Suisse grâce à ses prestations innovantes et numériques. Valiant affiche un total du bilan de 37,1 milliards de francs et emploie plus de 1100 collaboratrices et collaborateurs, dont plus de 70 personnes en formation.